



La Paz, BCS, 03 de noviembre de 2024

Boletín 564

TERMINA EN LA PAZ LA PRIMERA ETAPA DE LA CARAVANA ACADÉMICA DE NIVEL BÁSICO

- Seguirá en Los Cabos y, después, en los demás municipios

Este jueves llegó a su fin en la ciudad de La Paz la primera etapa de la Caravana Académica con estrategias para elaborar proyectos integradores y establecer la Ruta de la Lectura, en una serie de encuentros en los que participan más de 2 mil 600 docentes de inicial, preescolar, primaria y secundaria de las distintas regiones del estado, informó el director general de Educación Básica, José María Hernández Manríquez.

El recorrido continuará el 4 de noviembre en Los Cabos para dar acompañamiento en la elaboración de proyectos y apoyar a los colectivos docentes en el uso de los libros de texto gratuitos, que son una de las principales herramientas para aplicar los planes y programas de estudio de la Nueva Escuela Mexicana (NEM).

Hernández Manríquez precisó que, desde el 28 de octubre y hasta el 15 de noviembre, los equipos técnicos de enseñanza básica que coordina el maestro Rigoberto Olivas completarán la Caravana Académica abordando todos los temas previstos, incluida la planeación crítica.

En los recorridos intervienen maestras y maestros frente a grupo, directores, supervisores y jefes de sector de San José del Cabo, Cabo San Lucas,

Santiago, La Paz, Vizcaíno, Bahía Asunción, San Ignacio, Punta Abreojos, Guerrero Negro, Santa Rosalía, Heroica Mulegé, Loreto, la Poza Grande, Insurgentes y Ciudad Constitución.